

EKSPOS

Ramadhan For Child Membentuk Generasi Emas Melalui Kebersamaan dan Pembelajaran

Subhan Riyadi - MAKASSAR.EKSPOS.CO.ID

Mar 25, 2024 - 04:44



MAKASSAR- Dalam rangka memeriahkan bulan suci Ramadhan 1445 H, Masjid Andalus Bukit Baruga di Bukit Baruga, Makassar, menggelar sebuah program tahunan berjudul "Ramadhan For Child." Acara ini diadakan selama dua hari satu

malam, tepatnya pada 23-24 Maret 2024, dengan tujuan utama mengajak anak-anak usia 6 hingga 12 tahun dari warga kompleks untuk meraih berkah Ramadhan melalui aktivitas yang bermanfaat dan edukatif.

Kegiatan ini merupakan kolaborasi antara Masjid Andalus Bukit Baruga dengan Portal Kesehatan Masyarakat (Portkesmas) dan dukungan relawan mahasiswa dari Fakultas Kedokteran Regio Makassar, menunjukkan sinergi komunitas dan pendidikan dalam membangun karakter anak-anak.

Ir. Irfandi Wibisono, Ketua Masjid Andalus Bukit Baruga, menekankan pentingnya pendidikan dan keilmuan sebagai dasar bagi anak-anak untuk tumbuh menjadi individu yang beriman dan bertaqwa. "Menjadi orang yang berilmu adalah syarat utama seorang ulama. Kami berharap, melalui kegiatan ini, anak-anak kami dapat menggunakan inderanya dengan bijak dan menjaga shalatnya hingga dewasa," ujarnya.

Ismail Alrip, S.H., M.Kn, Ketua Amaliah Ramadhan, menambahkan bahwa program ini juga mencakup kunjungan ke yayasan kanker sebagai bentuk kepedulian sosial dan penggunaan transportasi tradisional "pete-pete" untuk memberi pengalaman unik bagi peserta. "Ini adalah upaya kami untuk membangun kebersamaan, toleransi, dan menghilangkan egoisme di antara mereka," katanya.

Mohammad Alief Iqra, penanggung jawab kegiatan sekaligus Spesialis Program Portkesmas, menyatakan, "Anak-anak memiliki energi yang, jika diarahkan dengan benar, dapat menciptakan Generasi Emas untuk masa depan. 'Ramadhan For Child' hadir sebagai wadah penyaluran energi positif tersebut."

Acara ini diharapkan tak hanya menjadi ajang berkumpul dan belajar bersama selama Ramadhan, tetapi juga membawa dampak jangka panjang dalam membentuk karakter dan keimanan peserta. Semoga dengan keikutsertaan dalam program ini, anak-anak akan membawa pulang pelajaran berharga dan berkah di bulan Ramadhan, sekaligus menjadi langkah awal dalam mewujudkan Generasi Emas yang beriman dan bertaqwa.